
Data: 6 settembre 2023
dalle ore   9.30   alle ore 12.30

Collegio Docenti Unitario

Partecipanti Per le assenze si rimanda al Modulo segnalazione presenza
Link per la video conferenza:

 https://forms.gle/HuQKNtvTf9vr7dTJ8
Redattrice Prof.ssa Cernicchiaro Caterina

Ordine del giorno

Ordine del giorno 

1. Comunicazioni della Dirigente Scolastica

2. Informativa sugli acquisti del PNRR 

3. Programmazione corsi di formazione 

4. Funzioni strumentali e referenti attività 

5. Piano delle attività dei docenti 

6. Programma nazionale FAMI 2023/2024 

7. Bando SIAE - Per chi crea - Formazione e promozione culturale nelle scuole 

8. Informativa PON CARE studenti ucraini 
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9. Proposte di attività per il recupero ponti 

10. Organizzazione eventuali corsi di recupero iniziali 

11. Presentazione nuovi docenti 

12. Varie ed eventuali

Durata prevista 3 ore circa.

Link per collegarsi al video collegio docenti:    

https://meet.goto.com/734476629

Discussione degli argomenti

1.
La Dirigente saluta i docenti, comunica a tutti che al suo ingresso nel nostro Istituto, ha
trovato una Scuola molto organizzata e che, nella continuità,  intenderà potenziare e
rinnovare.
Precisa che, nella sua carriera, ha sempre seguìto le azioni innovative del Ministero e
che  intenderà  svolgere  il  mandato  presso  il  nostro  Comprensivo,  confermando tale
modalità di condurre le attività scolastiche. La dirigente dichiara che l’innovazione è
l’anima della scuola e che il ruolo del dirigente è quello di valorizzare sia gli alunni che
i docenti. Il modo per far questo, è rappresentato dalla condivisione e dalla collegialità. 
La preside inoltre, informa il Collegio che in seguito verranno rivisti i compensi del
Fis;  ciò  per  riconoscere  il  lavoro  delle  persone  che  si  mettono  a  disposizione  con
impegno e dedizione. 
Chiede la collaborazione di tutti in vista del prossimo triennio e si mette a disposizione
dei docenti per qualsiasi colloquio di confronto.
In particolare, spiega che relazioni sociali sono fondamentali per aprire i canali da dove
passano tutti  i  valori  importanti  come: il  diritto allo studio dei  ragazzi,  il  diritto al
lavoro dei docenti.
Di  conseguenza,  i  problemi  e  le  difficoltà  vengono  trasformati  in  opportunità.  La
preside infine, esprime gli auguri di un buon anno scolastico a tutti i presenti.

2. 
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Si rimanda la discussione del punto n. 2 all’o.d.g. del prossimo Collegio Unitario (13
settembre 2023).

3. 
Il Corso sul tratto grafico inizia il 7 settembre 2023. È indirizzato alla scuola Primaria.
È previsto un Corso sulla somministrazione dei farmaci in accordo con la Asl di Parma
in data da concordare. È indirizzato a tutto l’Istituto.
La  docente  Magni  illustra  il  corso  “Alla  scoperta  del  coding”.  Durerà  20  ore  e  si
svilupperà  durante  l’anno;  è  stato  progettato  per  la  scuola  Primaria  ma si  possono
pensare delle attività anche per la scuola Secondaria.

4.
Per la disponibilità alla rappresentanza delle funzioni strumentali, sarà diramato a breve
un Google Moduli per offrire la propria candidatura o la propria riconferma. 
Intanto, viene spiegato all’assemblea che, la funzione strumentale sull’Orientamento,
attualmente appartiene solo alla scuola Secondaria. Si chiede, per questo, di sostituire
tale figura con un altro incarico che coinvolga il Pdm e che inglobi la visione generale
dei due diversi ordini di Scuola.
Per questa mansione, viene individuata l’ins. Corrado Antonella e viene eletta funzione
strumentale Pdm. Il collegio approva all’unanimità. L’ins. Cacciani viene confermata
sulle attività di Orientamento che saranno remunerate dal Fis.
Poi,  si  condivide  il  Piano  delle  Attività.  Si  precisa  che  questo  potrà  subire  delle
modifiche  nel  corso  dell’anno  scolastico.  Tali  modifiche  saranno  tempestivamente
comunicate dall’organizzazione. Il collegio approva all’unanimità.

6.
Il Progetto Fami rappresenta le attività da svolgere con gli alunni stranieri. La scuola
capofila, nella zona di appartenenza è l’ I.C. Micheli di Parma. La scadenza dei termini
prevista per l’adesione al bando era il 31 agosto 2023 quindi, il dirigente Demaldè in
quei  termini  aveva  mostrato  l’interessamento  per  il  progetto  presso  le  sedi
organizzative.
La  peculiarità  di  questo  percorso  formativo  è  data  dal  fatto  che  possono  essere
beneficiari tutti gli alunni che hanno difficoltà linguistiche.
Inoltre, saranno coinvolte anche le loro famiglie. 
Il collegio approva all’unanimità.

7.
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La scuola ha aderito al  bando Siae.  Questo avviso coinvolge tutti  e  due i  gradi  di
scuola. Attualmente hanno aderito 2 classi della scuola Primaria Bottego e Pezzani. Per
la Secondaria sarà un progetto extracurriculare. Si svolgerà su 3 moduli di 30 ore da
ottobre  2023  a  gennaio  2024,  da  gennaio  a  marzo  e  da  aprile  a  ottobre  2024.  Si
potranno  acquistare  degli  strumenti  musicali.  Ora  si  aspetta  il  finanziamento.  La
Referente è l’ins. Milena Benassi, docente esterna.

8.
Il Progetto Pon Care è partito il 4 settembre 2023 coinvolge gli studenti di tutti i plessi
con particolare attenzione ai NAI. Si svolge al mattino ed è condotto da 2 docenti:
Guareschi e Zarotti. 
Vi è una buona partecipazione. 

9.
Di seguito, vengono proposte alcune attività per recuperare i giorni di ponte approvati
dal Consiglio di Istituto come:
Il Progetto Alé in Cittadella fissato il 23/9/2023
Le Gite
La festa finale della scuola Primaria
Il collegio approva all’unanimità.

10. 
Si cercherà di anticipare i corsi di recupero come ‘lo Studio Assistito’ della Secondaria,
al mese di ottobre.
Si rimanda il lettore al punto 8 per i corsi di L2.

11.
Vengono presentati tutti i nuovi docenti.
Per la Primaria, la docente Cannavò chiede l’anno di prova. L’insegnante Corrado si
mette a disposizione per l’incarico di tutor. Il collegio approva all’unanimità.

Varie ed eventuali: 
Attualmente il Contratto Nazionale prevede che le riunioni non deliberativo/decisionali
possono essere svolte in modalità on line; per questo motivo si chiede al collegio che
tale clausola venga utilizzata anche nel nostro Istituto. 
Il collegio approva all’unanimità.
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Si precisa che per motivi organizzativi, 13 settembre 2023 al Collegio Unitario non ci
sarà l’intervento del  dott.  Taddei;  egli sarà presente al  Collegio Unitario di  ottobre
2023. 
Si nomineranno in quella sede, i rappresentanti dell’ambito Sicurezza.
La dirigente verificherà le posizioni dei docenti tutti rispetto ai corsi di formazione di
primo  soccorso;  ciò  per  favorire  la  frequenza  degli  insegnanti  alla  formazione
obbligatoria.
Si prevede la prima prova di evacuazione entro settembre 2023.
La dirigente manderà l’informativa sui comportamenti di sicurezza in caso di pericolo.
Chiede inoltre, tre referenti per la sicurezza, uno per ogni plesso. Precisa che questa è
una funzione remunerata.

Successivamente la docente Corrado, proietta e illustra al collegio le slides realizzate
per il Pdm, sottolineando il fatto che la condivisione del lavoro è fondamentale sia per
procedere in modo univoco che per raggiungere i traguardi prefissati.
Il gruppo Niv attraverso gli incontri unitari, è riuscito ad individuare delle priorità e dei
traguardi.
La Secondaria, in particolare, ha individuato alcuni obiettivi generali come:
1. favorire gli ammessi alle classi successive 
2. innalzare la fascia di valutazione del 6 e del 7
Ciò,  per  allinearsi  ai  dati  provinciali  della  Regione  Emilia  Romagna  e  alle  medie
statistiche di livello nazionale.
In futuro però, si dovranno favorire: la formazione continua sui diversi aspetti delle
problematiche  degli  alunni  e  l’approfondimento  dell’utilizzo  degli  strumenti
informatici a scuola.

Il Pdm prevede inoltre:
Corso sul metodo di studio
Corso sulla valutazione
Corsi di potenziamento e di recupero
Corsi per alunni stranieri 
Corsi di musica e teatro
Progetti ambiente come ‘Orto in vasca’ ed altri progetti legati alle caratteristiche del
quartiere cittadino.
La docente inoltre, segnala che alla fine di tutto il lavoro, la diffusione dei risultati è
importantissima per la rendicontazione. Infatti, le famiglie che si interessano del Ptof,
chiedono anche del Pdm e la Scuola che è un servizio pubblico, mette in chiaro tutti i
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vari passaggi di lavoro.

Si individuano inoltre, i prossimi nuclei di impegno da affrontare in commissione:
- compilazione  della  Piattaforma  Nazionale  del  Piano  Triennale  dell’Offerta

Formativa.
- Aggiornamento del Ptof in ottobre 2023.

Il collegio conferma l’approvazione all’unanimità.

La seduta è tolta alle ore 12.30
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